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Produktions·rat im HPV Rorschach 

 

1. Was ist ein Produktions·rat? 

 

Der Produktions·rat ist eine Gruppe  

von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. 

Der Produktions·rat setzt sich  

für die Anliegen und Rechte der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ein.  

Der HPV Rorschach will,  

dass alle ihre Meinung sagen dürfen.  

 

 

2. Wer macht mit im Produktions·rat? 

 

Der Produktions·rat hat 5 Mitglieder. 

 

Die Mitglieder werden von ihren Abteilungen gewählt: 

• 1 Mitglied aus dem Haus·dienst, Haus·wartung oder Küche 

• 1 Mitglied aus der Mechanik, Logistik oder Lackiererei 

• 1 Mitglied aus dem Letter·shop 

• 1 Mitglied aus der Montage oder Schreinerei 

• 1 Mitglied aus der Textil·pflege oder Textil·atelier 

 

Die Mitarbeitenden in den Abteilungen 

wählen die Mitglieder für den Produktions·rat.  

Das Personal darf nicht wählen.  

 

3. Wer kann nicht in den Produktions·rat gewählt werden? 

 

Diese Mitarbeitenden können nicht gewählt werden: 

• Lernende 

• Gewählte Selbstvertreter in anderen Gruppen 

• Leiterinnen und Leiter  

vom AWG·Rat, Dörfli·Rat und Wir für uns 
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4. Welche Aufgaben hat der Produktions·rat? 

 

Der Produktions·rat hört  

die Ideen und Sorgen von den Mitarbeitenden. 

 

Der Produktions·rat bespricht die Ideen und Sorgen  

mit dem Bereichs·leiter der Produktion.  

 

Der Produktions·rat arbeitet mit  

dem gewählten Selbstvertretungs·team zusammen. 

 

Der Produktions·rat sorgt für Austausch·möglichkeiten  

zwischen Mitarbeitenden, Personal und dem Bereichs·leiter der Produktion.  

 

Der Produktions·rat informiert die Mitarbeitenden und das Personal  

über die besprochenen Themen im Produktions·rat.  

 

 

5. Wie arbeitet der Produktions·rat? 

 

Der Produktions·rat trifft sich  

Alle 2 Wochen an einem Donnerstag. 

Die Sitzungen dauern 1 Stunde und 30 Minuten. 

 

 

Ein Mitglied aus dem Produktions·rat leitet die Sitzungen. 

Die wichtigsten Entscheidungen der Sitzungen  

werden aufgeschrieben. 

Das nennt man: Protokoll.  

 

 

 

Die Sitzungen gelten als Arbeits·zeit.  
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6. Wer unterstützt den Produktions·rat? 

 

2 Begleit·personen aus dem Produktions·zentrum  

unterstützen den Produktions·rat.  

 

Sie unterstützen die Leitungs·person 

und die Mitglieder des Produktions·rates  

bei ihren Aufgaben.  

 

Die Unterstützungs·personen helfen dem Produktions·rat, 

seine Ziele zu erreichen.  

 

Die Fachstelle Selbstvertretung unterstützt die Unterstützungs·personen 

und den Produktions·rat bei Fragen und Ideen.  
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